

Reanudan en La Habana las FARC-EP y gobierno colombiano diálogos para la paz



La Habana, 21 abr (RHC) Las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Ejército del Pueblo (FARC-EP), y el gobierno de Juan Manuel Santos reanudan este jueves en La Habana los diálogos para la paz, centrados en temas como el cese al fuego bilateral, la permanencia de insurgentes en el país sudamericano y la dejación de armas.

Los representantes del grupo insurgente intentan conciliar posturas con el Ejecutivo colombiano en los restantes puntos de la agenda, después de que descartaran el pasado día 23 de marzo como la fecha tope para suscribir un acuerdo pacífico.

Al mismo tiempo, se espera que se inicien las conversaciones oficiales del gobierno con el también guerrillero Ejército de Liberación Nacional para poner fin a un conflicto armado que ya ha dejado en Colombia a más de trescientas mil personas muertas, al menos 45 mil desaparecidas, y seis millones desplazadas de sus lugares de origen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91188-reanudan-en-la-habana-las-farc-ep-y-gobierno-colombiano-dialogos-para-la-paz>



Radio Habana Cuba